



**Ciudad Autónoma de Melilla**  
**CONSEJERÍA DE PRESIDENCIA Y PARTICIPACIÓN CIUDADANA**  
**CONTRATACIÓN**

jc

Habiendo acordado el Consejo de Gobierno, en sesión celebrada el día 15 de Julio de 2011, y modificado por el mismo en sesión celebrada el día 05 de enero de 2012, la constitución de la Mesa de Contratación de la Ciudad Autónoma de Melilla, **según establece el art. 320 del Texto Refundido de la Ley de Contratos del Sector Público**, y siendo miembro de la misma, pongo en su conocimiento, que con motivo de los expedientes de:

Dar cuenta de la documentación presentada para subsanar aquella que fue requerida por la Mesa de Contratación, así como proseguir con el procedimiento para la adjudicación del **"Servicio de acciones formativas 3ª anualidad, enmarcadas dentro del Plan de Competitividad Turística de Melilla, La España Africana"**.

Dar cuenta del informe evacuado por el Sr. Presidente de la Fundación Melilla Ciudad Monumental, y proseguir con el procedimiento para la adjudicación del servicio de **"Realización, coordinación, diseño y gestión de un Mercado Medieval en el Barrio de Medina Sidonia de la Ciudad Autónoma de Melilla"**.

Apertura de las ofertas presentadas para licitar en el procedimiento negociado sin publicidad para la contratación administrativa especial del servicio **"Nueve cursos de idiomas en el extranjero para jóvenes, verano 2012"**.

Apertura de las ofertas presentadas para licitar en el procedimiento negociado sin publicidad para la contratación administrativa especial del servicio **"Organización y ejecución del programa de estancia de tiempo libre para mujeres con hijos a cargo que constituyen familias monoparentales organizado por la Viceconsejería de la Mujer, durante el verano del 2012"**.

Apertura de las ofertas presentadas al procedimiento abierto, tramitación ordinaria con un solo criterio de adjudicación, para la contratación del **"Servicio de montaje, desmontaje y acopio en los almacenes Generales de la CAM, de equipamientos desmontables para las Fiestas Patronales de la Ciudad de Melilla, septiembre de 2012"**.

Apertura de las ofertas presentadas al procedimiento abierto, tramitación ordinaria, con varios criterios de valoración, para la contratación del servicio de **"Instalación, montaje, puesta en servicio, mantenimiento y desmontaje de las instalaciones extraordinarias de alumbrado y usos varios, a instalar con motivo de las Fiestas en Honor de la Patrona de la Ciudad Autónoma de Melilla, Virgen de la Victoria, en 2012"**.

Dar cuenta del informe evacuado por la Dir. Gral. de Sanidad y Consumo y proseguir con el procedimiento para la adjudicación del **"Suministro de vacunas hexavalente, destinadas al programa oficial de vacunaciones de la Ciudad Autónoma de Melilla, para 2012"**

Dar cuenta del informe evacuado por la Dir. Gral. de Sanidad y Consumo y proseguir con el procedimiento para la adjudicación del **"Suministro mayor, por razón de su cuantía de vacunas meningitis, destinadas al programa oficial de vacunaciones de la Ciudad Autónoma de Melilla para 2012"**

Dar cuenta del informe evacuado por la Dir. Gral. de Sanidad y Consumo y proseguir con el procedimiento para la adjudicación del **"Suministro de vacunas varicela, destinadas al programa oficial de vacunaciones de la Ciudad Autónoma de Melilla, para 2012"**

Dar cuenta del informe evacuado por la Dir. Gral. de Sanidad y Consumo y proseguir con el procedimiento para la adjudicación del **"Suministro de vacunas triple vírica, hepatitis A destinadas al programa oficial de vacunaciones de la Ciudad Autónoma de Melilla, para 2012"**.

Dar cuenta del informe evacuado por la Dir. Gral. de Sanidad y Consumo y proseguir con el procedimiento para la adjudicación del **"Suministro de vacunas dTpa, pentavalente y VPH, destinadas al programa oficial de vacunaciones de la Ciudad Autónoma de Melilla para 2012"**.

Dicha Mesa deberá reunirse, para la apertura de las plicas presentadas, **el día 28 de mayo de 2012, a las 10:00 horas**, en el Salón de Plenos de la Asamblea.

Melilla, 24 de mayo de 2012.

El Secretario de la Mesa,

